



Lengwil, 22. Januar 2025

Die Ekkharthof Molkerei stellt Betrieb ein: Ein neues Kapitel beginnt

Die Ekkharthof Molkerei, bekannt für ihre hochwertigen und regional produzierten Milchprodukte, wird ihren Betrieb zum 11. April 2025 einstellen. Nach sorgfältiger Abwägung aller Optionen und intensiven Gesprächen hat sich die Geschäftsleitung des Ekkharthof zu diesem Schritt entschieden.

„Diese Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen“, erklärt die Geschäftsleitung des Ekkharthof. „Die Molkerei war über viele Jahre ein Herzstück unseres Betriebs und ein Pionier in der Herstellung von Demeter Jogurt und Quark. Doch angesichts steigender Betriebskosten, sinkender Nachfrage und wachsender Konkurrenz auf dem Markt sehen wir uns gezwungen, die Produktion einzustellen.“

Die Zukunft des Ekkharthof

Die Schliessung der Molkerei bedeutet jedoch keinen Abschied von der Vision, regionale und nachhaltige Werte zu fördern. Der Ekkharthof plant, neue Projekte zu starten, die soziale Integration in den Vordergrund stellen.

„Unsere Mission, einen positiven Beitrag zur Gesellschaft und Umwelt zu leisten, bleibt unverändert“, betont die Geschäftsleitung. „Wir danken allen Mitarbeitenden, Partnern und treuen Kundinnen und Kunden, die uns über die Jahre unterstützt haben.“

Informationen für Kundinnen und Kunden

Der Verkauf der Molkereiprodukte wird bis zu den Osterferien, 17.04.2025 wie gewohnt fortgesetzt. Kunden und Partner werden in den kommenden Wochen über den genauen Ablauf der Schliessung informiert.

Für weitere Informationen oder Fragen steht die Geschäftsleitung des Ekkharthof gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Ekkharthof
stephan.lauinger@ekkhartof.ch